
        

 GRUPPO CONSILIARE DEL COMUNE DI ASTI

Interrogazione urgente al Signor Sindaco di Asti

I sottoscritti Consiglieri Comunali,

CONSTATATA

• la grave situazione dell’Ospedale Cardinal Massaia, a seguito del moltiplicarsi delle 
utenze DEA e dei conseguenti ricoveri causati dalla seconda ondata pandemica,

• i pesanti carichi di lavoro ed il costante stress a cui è sottoposto il personale sanitario;

VENUTI A CONOSCENZA

• delle dichiarazioni rese alla stampa dall’Assessore Regionale alla Sanità in merito alla 
possibilità di contrattualizzare personale sanitario di provenienza extra europea, nelle 
quali si ricordava il positivo ruolo svolto dai medici cubani durante la prima fase della 
pandemia e preannunciava la possibilità di un ritorno a breve di gruppi di sanitari 
provenienti da Cuba e dalla Cina,

• della lettera dell’Associazione Nazionale di Amicizia Italia-Cuba, con cui si propone al 
Presidente della Regione Alberto Cirio, di riattivare, in un contesto ancora più difficile, 
la positiva esperienza della scorsa primavera;

RICHIEDONO AL SIGNOR SINDACO

in virtù del ruolo di primo responsabile  del territorio affidato  dal DLg 299/99 (decreto Bindi)  e dei
poteri  conseguenti poteri di programmazione, di controllo e di giudizio sull’operato del direttore 
generale delle ASL:

• se non intenda, a fronte del costante peggioramento degli indici epidemiologici  del 
nostro territorio,  sollecitare l’Assessorato Regionale alla Sanità a promuovere l’arrivo di
personale sanitario e favorire  la collaborazione di personale sanitario proveniente da 
qualsivoglia parte del mondo, purché in possesso di adeguati e certificati requisiti 
professionali;



• se non intenda richiedere con urgenza alla Regione il potenziamento del personale 
sanitario operante presso l’Ospedale e sul territorio, in considerazione delle sempre più 
pressanti necessità di cure derivate dall’aggravarsi della pandemia.

Asti, 15 novembre 2020

Per il Gruppo Uniti si può

Mauro Bosia -  Michele Anselmo


